
戸田康之さん『レジ袋有料化』（7月 12日配信） 

 

こんにちは。戸田です。よろしくお願いします。 

今日は、お店のレジ袋についてお話します。 

以前は、レジ袋は無料で、買い物をすれば自然にもらえました。 

それが今は、有料化になりましたね。この有料化が悩みの種なんです。 

ろう者の私は、お店で袋は必要ですかなど、聞かれてもわかりません。 

前はその悩みはありませんでした。今は、袋のことなのか何を聞かれているのかわからず、 

スムーズに意思疎通ができないため、うんざりしてしまいます。 

コンビニにはわかりやすい、袋のイラストが描かれたものがカウンターに貼ってあります。 

指さしをするだけで言いたいことが伝わります。ろう者には非常にありがたいですね。 

全店舗に設置されてほしいです。 

さらに、一部のコンビニ店舗では、セルフレジが導入されています。店員と会話せず１人で

買い物を完結できるので、ろう者だけでなく外国人にも使いやすいと思います。その人にあ

った買い方が選択できると良いですね。 


